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 いつもお世話になっております。８月４日（金曜日）臨時議会が開催され、平成 12 年度

印西市一般会計補正予算の審議や収入役の選任が行われました。 
 

 印西市市議会８月臨時会が開催されました。 
 
＊ 平成 12 年４月、５月の降雹被害に対しての「災害対策利子補給費補助金」が 

県議会での承認を得て、印西市に支給されました。 
  (農家の方々は経営安定の為に、施設復旧のために補助金を金融機関に申請し、 
  その金融機関への利子を行政が補給するものです。３３名の申請がありました。） 
＊ 補正予算では、上の「災害対策利子補給費補助金」のほかに、小学校での施設維持 

補修事業に 954 万円使われ、その内容について審議されました。 
  また、「給食センター運営委員会(*)に要する経費」も会議の回数を増やした関係で 
  15.8 万円の増額予算が申請されました。 
 
  (*)給食センター運営委員会では、現在「給食食器の交換」についての検討が 
  進んでおり、変更後の食器についての議論が行われております。 
  ～改めて、この紙面でご紹介を行っていきたいと思っております。 
 
＊ 収入役が選任されました。現在の収入役が今後も 4 年間、印西市の「収入役」と 
  なります。 
   （～ 平成 4 年から 稲毛忠臣 氏／大森在住 が収入役を務めております。） 
 
この臨時議会開会に先立ち、先の市長選挙で再選された海老原栄市長より、施政方針 
演説が行われました。その内容としては前任期の４年を引き継ぐ形で目新しいものは 
ございませんでしたが、以下の５つのまちづくりを目標としているようです。 
 

１． 美しく清潔で快適なまちづくり 
２． 明るく健康で安全なまちづくり 
３． 活力があり自立できるまちづくり 
４． 豊かな教育と文化の香る楽しくゆとりのあるまちづくり 
５． 心なごむ計画的なまちづくり 

  
４年間の任期で何をするか具体的な提言はございませんでしたが、私からも皆様の声を
反映し、市政への提言を行って参りたいと思います。 
 

印西市市議会９月定例会が開催されます。 
今回の定例会は９月５日（火曜日）から 26 日（火曜日）まで行われます。 
（９月定例会では、「21 世紀いんざい新基本構想」に対する審議や「平成１２年度印西市各

会計補正予算審議」等が行われます。） 
  
＊ 牧の原居住者の方から質問をいただきました。ありがとうございます。 
 
（質問）新しい市の長期計画（正式名称は？）／ぐんじ注 「21 世紀いんざい基本構
想」です。の練りなおし進捗状況の経緯や如何に？議員各位はこの問題に如何に関係し
ているのか？ちっともその有様が見えてこない。おかしいとは思わないのか？ 
 



／ ぐんじ回答  この基本構想の審議はこの 9 月議会で行われますが、今までは一度
もこの審議内容についての進捗状況報告はございませんでした。（策定審議会には議員
が 3 名参加しておりますが会議は非公開です。）～9 月議会前に事前説明が議員に対し
ても一度行われます。その際に内容を理解し、本会議で審議が行われます。皆様には、 
この紙面を通じて基本構想の内容を 9 月議会報告で行って参りますので、お待ち下さい。 
 
 国政調査が実施されます。  
本年は５年に 1 回の国勢調査の年になります。（更に今年は 10 年に 1 回の大規模調査
を行います。）この調査は統計法に基づき、日本の人口・世帯の実態を把握し、各種行
政施策の基礎資料を得る事を目的として実施されます。 
この調査は本年（平成 12 年）10 月１日（日曜日）午前零時現在によって、日本全国 
に常駐する全ての人（外国政府の外交使節団、領事館の構成員等及び外国軍隊の軍人と 
これらの家族を除く）に対して行われます。 
 
当然、印西市でも行われますが、そのスケジュールは概ね以下の通りです。 
（調査員、指導員により行われる事項を記載します。） 
 
調査地域の確認及び世帯パンフレットの配布 
 ９月２０日～９月２２日 
実地調査（調査票の配布・収集） 
 ９月２３日～１０月９日 
 
印西市ではこの調査にむけて、現在どのような作業を行っているのでしょうか？ 
そして、「世帯のプライバシー」を守るために充分な配慮はなされるのでしょうか？ 
 
現在、総務庁統計局ではこの国勢調査に先立ち、調査員に対する「個人保護マニュアル」
を策定しております。その内容を項目で列挙します。 
 
＊ 調査で知った世帯の内容のことは、絶対他の人に話さない。 
 （たとえ、家族であっても話してはなりません。） 
＊ 調査票が封入提出された場合には、絶対に開けない。 
 （不快感を与えないように気持ち良く受けとって下さい。そして、絶対に開けないで 
  市町村に提出してください。ぐんじ注／調査表は「封入提出する」ことができます。） 
＊ 不必要なことは聞かない。 
 （調査票の記入内容の検査を行うときには必要なことだけを聞いて簡潔に 
  行うようにしてください。） 
＊ 調査書類は他の人の目に触れないように、厳重に管理する。 
 （受け持ち調査区のへの行きかえりや巡回中は調査類入れ（手提げ袋）を少しの間 
  でも手から離さないようにしてください。また、自宅でも調査書類が家族や他の 
  人の目に触れないように、提出するまで厳重に管理してください。） 
 
 介護保険料の徴収が始まります。（65 歳以上の第一号被保険者） 
保険料の特別対策（国負担）として、徴収されていなかった 65 歳以上の被保険者に 
対しての保険料徴収が 10 月より始まります。徴収方法や納期等は市より連絡がござい
ます。（保険料は基準額が平成 13 年９月まで￥1300／月となります。～保険料は所得
状況により基準額の 50％～150％まで５段階に分かれます。詳細は介護福祉課まで） 
 
 市政報告会を実施します。  
牧の原地区在住の皆様よりお電話をいただきました。ありがとうございます。 
紙面では伝えきれない事。皆様からご意見をお聞きしたい事。多くの市政に対しての懸
案事項がございます。９月議会終了後、議会報告を兼ねて市政報告会を実施したいと思
います。詳細は追って皆様にご連絡をしたいと思います。宜しくお願いいたします。 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。皆様と手を携え、将来を一緒に考えて参り

たいと思います。叱責、提言、お気軽にお寄せ下さい。お待ちしております。今後の活動

の参考にしたく思います。よろしくお願い申し上げます。     ぐんじとしのり 


